

mercredi 28 septembre 2011

ouest  
france   
ouest-france.fr

Journal Ouest-France du **mercredi 28 septembre 2011**  
Edition : **Vitre Fougères** - Rubriques : **Saint-Didier**

Imprimer

## Je TEDuque : une nouvelle saison au centre équestre

Dimanche 25 septembre, c'était la reprise au centre équestre de Montmorel pour les enfants de l'association Je Teduque.

« **Nous avons financé les deux premières saisons en partenariat avec le Crédit Agricole. Cette troisième saison sera financée avec nos fonds propres, c'est pourquoi nous faisons appel au mécénat** », annonce Pascal Levrel, le président. (L'association Je TEDuque s'adresse aux parents d'enfants autistes ou porteurs d'un trouble du comportement. Elle propose en outre des animations spécialement adaptées aux enfants).



Les enfants de l'association Je TEDuque apprécient particulièrement le contact avec les chevaux et poneys du centre équestre de Châteaubourg ;

Les séances d'équitation ont lieu un dimanche sur deux et sont assurées par Claire, une monitrice du centre. « **Cette année, nous aurons la participation des bénévoles de deux autres associations castelbourgeoises, Tous en selle et Équi Castel Rando pour encadrer la dizaine d'enfants. Nous aurons également la présence d'une étudiante en carrière sociale, Marie, originaire de Saint-Jean-sur-Couesnon** », se félicite Pascal Levrel.

Samedi 15 octobre, réunion de l'association **JeTEDuque**, 14 h, salle du Patio à Saint-Didier.  
Contact : 06 85 20 70 60 ou 06 49 09 65 15.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

Imprimer